
さるびあ新聞

2017 年 8 月 17 日	 16:30 ～	 地区ガバナー公式訪問　　　　　　　　	
	 	 15:30 ～	 接待委員長	集合
	 	 16:25	 懇親会場へ案内
	 	 18:25	 ガバナー並びに来賓の会場案内
	 	 	 入場及び退場時の先導

2017 年 10 月 6 日	 複合地区 FWT フォーラム
	 【L 濱本・L 竹内・L 駒田・L 松岡・L 播戸・L 二川・L 藤川】
2018 年 1 月 24 日	 FWT セミナー
	 【L 播戸・L 濱本・L 二川・L 稲葉・L 小林・L 柴田・L 竹内・
	 　L 藤川・L 駒田】

FWT 委員会　委員長　L 中田 貴子

平成 30 年 6 月 25 日　発行
ライオンズクラブ国際協会

335-D 地区 1R3Z
福崎サルビアライオンズクラブ

MC・PR 委員会
兵庫県神崎郡福崎町福田 173-16

2017 ～ 2018	会長：藤川百合子
会長テーマ

『相思相愛・思いやり』

入会式

	4 月 4 日に白鷺 LC・福崎 LC との合同例
会に先立ち、L 望月実香の入会式が行われ
ました。当日は、親クラブである福崎 LC
との合同入会式でもあり、小林ガバナーか
ら歓迎のお言葉を賜り、とても記念に残る
入会となりました。

4月

会長テーマ「相思相愛・思いやり」
この想いをいつも心のどこかにおきながら…
・福崎夏祭りに参加　・岩手県大槌町の夏祭りのお手伝い
・産業祭での資金獲得事業　
・クリスマスでは一番の想いであるサンタさんのプレゼント
・観桜会のお茶席…
年次大会では L 濱本が「国際協会リーダーシップ賞」を授与さ
れ、クラブとして「アクティビティ最優秀賞」を頂く事ができ
ました。これもクラブメンバーのお陰と心から感謝しておりま
す。これからも、LC ライフを楽しく元気に活きいきと過ごし
て行きたいと思っております。一年間ありがとうございました。

会長挨拶　　　　　　　　　　第 26 代会長　L 藤川 百合子

各 委 員 会 報 告

日時 場所 出席者 内容

2017 年
9/12( 火 )
　12:00 ～

サルビア会館
L 藤川・L 二川・L 竹内・L 志水・
L 播戸・L 小林・L 松岡・
FWT コーディネーター L 濱本

今年度も会員増強に努力して欲しいと依頼
家族会員入会【濱田貴子・田邊真由美】
支部作りについて【着付教室・光都ハーモ
ニー退会者に声掛け】
新会員勧誘予定【市川町の望月さん】

2018 年
2/22（木）
　14:30 ～

明日香
L 濱本・L 藤川・L 二川・L 竹内・
L 志水・L 播戸・L 小林・L 柴田・
L 松岡

2 月第 1 例会（2/13）に各会員より紹介
可能者一覧を確認の上、声掛けを呼びかけ

2/23（金）
　19:00 ～ 焼肉北山 L 濱本・L 竹内・L 岩城・L 中田・

L 松岡・（L 藤川・L 駒田）オブザーバー
2 月第 1 例会（2/13）に任命された指名
委員会にて、次期役員候補の選定

2/27（火）
　19:00 ～ 中山合金鋳造所 例会出席者に同じ 2 月第 2 例会にて、次期役員候補発表

3/10（土）
　13:00 ～ 市川町　SORA L 濱本・L 松岡・L 駒田

市川町の望月さんと面談
濱本さんの説明により手応え有り
例会への招待実施

3/13（火）
　19:00 ～ ラヴィーナ姫路 CN26 周年記念例会

（例会出席者＋福崎 LC6 名） 望月さん、記念例会に訪問参加

4/4（水）
　17:30 ～ 姫路護国会館

福崎 LC・福崎サルビア LC
合同新会員入会式
例会参加者に同じ

来賓【小林寛地区ガバナー・小林聡第 1 副
地区ガバナー・廣田キャビネット幹事・三
木キャビネット会計】を迎え、福崎 LC に
8 名、福崎サルビア LC に新会員【望月実香】
さんの盛大な入会式実施。

4/10（火）
　18:30 ～ 香寺町　助六

L 藤川・L 竹内・L 志水・L 岩城・
L 駒田・L 二川・L 濱本・L 小幡・
L 城谷・L 中田・L 播戸・L 坂本・
L 松岡

2018 より組織変更のため、次期役員出席
により役員を決定

5/8（火）
　12:45 ～ サルビア会館 例会出席者に同じ 選挙会【次期役員理事（正式名）の発表】

会員委員会（指導力育成・会則）　委員長　L 松岡 隆子 出席委員会　委員長　L 小林 静代
例会名 日付 出席率 会場 特記事項

7 月第 1 2017/07/11 79% サルビア会館 前地区ガバナー訪問例会
7 月第 2 2017/07/18 68% 淡路【沼島】 納涼例会
8 月第 1 2017/08/09 63% 福崎夏祭り

8 月第 2 2017/08/17 74% ザ・ロイヤル
　　クラシック

地区ガバナー公式訪問
合同例会

9 月第 1 2017/09/12 74%	サルビア会館
9 月第 2 2017/09/26 84% 花梨

10 月第 1 2017/10/03 63% ザ・ロイヤル
　　クラシック

福崎 LC・広陵 LC・姫路グリー
ン LC・白鳥 LC 合同例会

10 月第 2 2017/10/24 89.5% 花梨

11 月第 1 2017/11/03 63% エルデホール
　　芝生広場 産業祭【バザー】

11 月第 2 2017/11/28 74% 花梨
12 月第 1 2017/12/03 58% ハロウィン
12 月第 2 2017/12/19 89.5% 奈加 クリスマス例会

1 月第 1 2018/01/10 68% 姫路商工会議所 中央 LC・姫路さくら LC
新年合同例会

1 月第 2 2018/01/23 63% 明日香
2 月第 1 2018/02/13 58% 花梨
2 月第 2 2018/02/27 74% 中山合金鋳造所
3 月第 1 2018/03/13 74% ラヴィーナ姫路 CN26 記念例会
3 月第 2 2018/03/27 74% サルビア会館

4 月第 1 2018/04/04 75% 姫路護国会館 白鷺 LC・福崎 LC
合同花見例会【入会式】

4 月第 2 2018/04/08 65% 姫路文化
　　センター 第 64 回地区年次大会

5 月第 1 2018/05/08 75% サルビア会館
5 月第 2 2018/05/22 80% 花梨
6 月第 1 2018/06/12 80% 花梨
6 月第 2 2018/06/26 80%予定 宝塚大劇場 最終移動例会

出席 100％　藤川・竹内・松岡・柴田・小林　

接待委員会　委員長　L 竹内 美椰子
LCIF・YCE・地域社会奉仕・環境保全・アラート委員会
　　　　　　　　　　　　　　　　　委員長　L 播戸 俊美

今期当初より、会員一人 100 ドルを目指し例会時、
500 円を徴収させて頂きました。
お陰様で、早々に達成する事が出来、感謝致します。

アラートの活
動としては、
九州豪雨災害
へ の 支 援 金

（5 万円）と、
大槌町の希望

の灯りへの支援（2 万円）を実施したほか、
2018 年 3 月 17 日には、332-E 地区で行
われたアラートセミナーに、L藤川・L前嶋・
L 小幡が参加致しました。

財務委員会　委員長　　　　　　　　　　　L 志水 喜代恵
2017 年 7 月に 2017-2018 予算案を立案し、承認されました。



本年度、会長のたっての願いで、福崎町・香寺町の保
育園・幼稚園・こども園に、福崎 LC が中断して以降
途絶えていたサンタクロース訪問事業を、福崎サルビ
ア LC の新規事業として復活させました。とは言え、
あくまでも女性クラブのため、当日のサンタクロース
役は、ガバナーをはじめキャビネットの皆様、ブラザー
クラブの皆様にご協力を頂いての活動となりました。
こども達の素朴で鋭い質問にタジタジになりつつもサ
ンタ役の皆様の機転で、素直で可愛い笑顔に囲まれる
ひとときを過ごし、メンバーも大満足でした。
2017（H29) 年	 合計　約 1000 名
　12 月 8 日 ( 火 )	 日ノ本幼稚園（香寺町）
　12 月 19 日 ( 火 )	 福崎幼児園・姫学こども園

	 サルビアこども園
	 高岡幼児園・田原幼児園
	 八千種幼児園（以上福崎町）
	 中寺幼稚園・青葉台保育所
	 	 　	（以上香寺町）

2018 年 4 月 7 日には福崎町の辻川山公園で開かれた
第 12 回民俗辻広場まつり観桜会にてお茶席でおもて
なしをしました。雨が降ったり突風が吹いたりするな
かでしたが、高校生のお手伝いもあり和やかな 1 日
でした。

8 月第 2 例会（ガバナー公式訪問）
ガバナー公式訪問で
は、ガバナーの講
演も行われ、2017-
2018 の地区スロー
ガンに対する熱い思
いを共有することが
できました。

10 月第 1 例会（ザ ･ ロイヤルクラシック姫路）
福崎 LC・姫路広陵 LC・姫路グリーン LC・姫路白鳥
LC との合同例会が実施されました。

7 月第 2 例会（納涼移動例会）
淡路花さじきを経由して、夏
の風物詩である沼島（淡路）
の鱧を堪能しました。花さじ

きではサルビアの花
が満開で、全員で記
念撮影。
沼島の鱧を美味しく
いただいて、夏を乗り切るパワーを GET しました。

8 月第 1 例会（福崎夏まつり）
8 月の第 1 例会は、昨
年度から福崎夏祭りへ
の参加という形で。2
年目になると盆踊りも
上手になってきている
…かもしれません。

11 月第 1 例会（福崎産業祭）
福崎産業祭には東北九州被災地支
援バザーとして参加。こちらの売
上げからサンタクロース奉仕事業
を実施するために、全員一丸と
なって頑張りました。

12 月第 2 例会（クリスマス例会）
福崎町・香寺町でのサンタクロース奉仕の打上げを
兼ねてのクリスマス例会は L 稲葉の経営する奈加で。
この日のはっちゃけ具合は、後世まで語り継がれる
レベルかも !?

3 月第 2 例会（CN26 記念例会）
CN26 記念例会はラヴィーナ姫路で、親クラブの福
崎 LC の皆様にもお祝
いして頂きました。ま
た、この日例会訪問を
していただいた望月実
香さんが 4 月には新会
員となり、記念例会に
相応しい素敵な会とな
りました。

6 月第 2 例会（宝塚移動例会）
今期最後の例会日は小林寛ガバナー御夫妻をお迎え
しての宝塚移動例会、そしてこのさるびあ新聞の発
行日でもあります。サルビア名物のどんな珍道中に
なるかはまだ誰もわからないので、お楽しみに！

計画委員会（兼 例会報告）
　　　　　委員長　L 濱本 嘉代子

各 種 事 業 報 告
サンタクロース訪問事業 100 周年記念事業委員会

　　　　　　委員長　L 竹内 美椰子
2017（H29) 年
　9 月 22 日（金 )	 100 周年記念事業チャレンジ	
	 	 研修会　出席：L 藤川・L 竹内
2018（H30）年
　1 月 23 日（火）	 100 周年記念事業報告書提出
　2 月		6 日（火）	 香寺中学校訪問・打合せ
	 	 L 藤川・L 駒田・L 竹内
　2 月 13 日（火）	 理事会及び例会にて品物承認
	 	 福崎堂に発注：L 松岡・L 竹内
　3 月 19 日（月）	 香寺中学校に可搬式アルミ
	 	 ベンチ 7 脚寄贈
	 	 L 藤川・L 駒田・L 竹内

委員会としての献血が、10 月 20 日と 2 月 20 日に行
われました。その他にも、１R3Z での合同献血事業（2
月 19 日）や、GST 研修会（2 月 27 日）にも積極的
に参加しました。

台風 21 号の通過後、労働奉仕を兼ねて、事務局とそ
の周辺の清掃活動を行いました。吹きだまりになる場
所でもあり非常に沢山のゴミがありましたが清掃後は
すっかりキレイになりました。

1 月第１例会（新年合同例会）
姫路中央 LC・姫路さく
ら LC との新年合同例会
では、会長合作の凧が
披露されました。

４月第 1 例会（花見合同例会）
姫路白鷺 LC・福崎 LC との花見合同例会はそれに先

だって入会式も実
施され、まさに春
爛漫でした。

視聴覚・献血・薬害・
	 糖尿病教育委員会
	 	 　委員長　竹迫	悟子

観桜会お茶席（おもてなし事業） 清掃奉仕事業

地区大会でのアワード受賞

合 同 例 会 記 録

アクティビティアワード
最優秀賞

国際協会	
リーダーシップ賞


